

# Dat Blädken

Information des Ortsvereins Bad Bentheim

# SPD

Dezember 2008

## Herzlich willkommen beim Neujahrsempfang 2009

Am Sonntag, dem 4. Januar lädt die SPD Bad Bentheim zum traditionellen Neujahrsempfang ein. In netter Runde treffen sich die Mitglieder, Freunde des Ortsvereins, Mandatsträger und Gäste bei Neujahrskuchen, Sekt und Saft. Wie immer bei solchen Anlässen ist für Live-Musik gesorgt und für Kinder steht ein Mal- und Basteltisch bereit. Politische Wortbeiträge gibt es zunächst vom Ortsvorsitzenden Friedbert Porepp und dann vom Bürgermeister Dr. Volker Pannen.

Der Empfang beginnt um 11.00 Uhr im SPD-Bürgertreff an der Ochtruper Straße 22. Sie sind herzlich willkommen! ■

## Kosten senken und Umwelt schützen

Die SPD-Ratsfraktion hat kürzlich erfolgreich ein Energie- und Klimaschutzkonzept für die Stadt beantragt.

Zu den wichtigen Zielen gehört es, künftig an städtischen Gebäuden Energiekosten zu sparen. Zudem soll die verstärkte Nutzung von Solarenergie, Biogas und Erdwärme in der Stadt untersucht werden. Auch Privatleute sollen von diesem Konzept profitieren. ■

## Standpunkt: Gute Bildung - gute Zukunft!



Dr. Carin Stader-Deters  
Stv. Bürgermeisterin

**Bildung gehört zum wichtigsten Startkapital, das wir unseren Kindern mit auf den Weg geben können. Auch als Stadt Bad Bentheim stehen wir in der Verantwortung.**

Weitere große Anstrengungen sind erforderlich. Einige Beispiele:

- Für die spätere Lernfähigkeit sind die ersten Jahre prägend.

Wir wollen die Anzahl der Krippenplätze wie jetzt aktuell am Kindergarten Regenbogen weiter erhöhen. Ganztagsgruppen in den Kindergärten gehören jetzt zum Standard. Die Gruppengrößen sollen jetzt mittelfristig verringert werden.

- Die SPD legt sich fest: Wir wollen die neue Grundschule am Schürkamp. Mit den konkreten Bauplanungen muss unverzüglich begonnen werden damit die Umsetzung erfolgen kann, sobald die Finanzierung gesichert ist.

- Die Ganztagsangebote an den Schulen müssen etabliert und ausgebaut werden. Dies gilt auch für die Schulsozialarbeit.

- Die Jugendbildung außerhalb der Schulen benötigt beste Rahmenbedingungen. In den Vereinen und Jugendgruppen sowie

im Jugendhaus lernen junge Menschen für das Leben. Selbstbestimmung, soziales Lernen und Verantwortung für sich und andere zu übernehmen stehen hier im Vordergrund.

Allein an den Bentheimer Grundschulen haben wir einen Investitionsstau in Höhe von 2 Millionen Euro. Bildung muss uns einfach mehr wert sein als bisher! Viele gute Ansätze sind vorhanden, erste Erfolge wie die Schaffung von Krippenplätzen sind jetzt erreicht. Zusammen mit den bewährten Einrichtungen und deren engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern wollen wir die Bildungs- und Entwicklungschancen für unsere Kinder weiter verbessern. **Eines dürfen wir nicht vergessen: die Zukunft beginnt schon heute!** ■

## Projekte für Dorferneuerung Gildehaus

Nachdem im September die erste Bürgerversammlung zur Dorferneuerung durchgeführt wurde, hat jetzt auch der Dorferneuerungsausschuss erstmals getagt. Dr. Carin Stader-Deters und Gerd-Friedrich de Leve nehmen für die SPD an den Gremiensitzungen teil. Von ihnen wurden neben an-

deren folgende Projekte vorgeschlagen:

- Aufwertung des Neuen Weges mit der Anlegung eines Marktplatzes

- Straßenausbau Romberg

- Gestaltung des Geologischen Freilichtmuseums, des Bürgergartens und des Mühlenberges

- Gestaltung des Bernhard-Hagels-Platzes

- Neugestaltung des Busbahnhofvorplatzes

Ab 2009 wird der Ausschuss monatlich tagen und sich unter anderem mit diesen Vorschlägen auseinandersetzen. ■

## Dieter Steinecke ist Bundestagskandidat

Die Delegiertenkonferenz wählte Dieter Steinecke kürzlich erneut zum Kandidaten im Wahlkreis Mitlems. Die Bad Bentheimer Sozialdemokraten haben die erneute Kandidatur des Bundestagsabgeordneten unterstützt, da er in Berlin hervorragende Arbeit leistet. ■

Dieter Steinecke zusammen mit den Bad Bentheimer Delegierten bei der Nominierung

